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― 本部より － 

２月１３日（火）ＰＴＡ会議室にて、校長先生立ち合いのもと、新

年度委員の選出を行いました。 

次年度委員に決定した皆さま、１年間よろしくお願いいたします。 

下記の日程で全体会を開催いたしました。 

 

委員会 文化委員会 広報委員会 学年委員会 役員指名委員会 

日時 ３月 6日（水） ３月 8日（金） ３月１１日（月） ３月１１日（月） 

 

 

― 学年委員会 ― 

５年生は３月５日、７日、８日の３日間で家庭科の時間を使い、「親

子で作ろう！お楽しみパーティー☆」と題し、米粉のパンケーキ作りを

行いました。調理実習が始まった高学年ならではのイベントで、来年度

に向けたフライパンの使い方の練習にもなりました。 

パンケーキを焼いて裏返しにす

る時に歓声があがったり、映えを気

にしながら楽しくトッピングする姿もあり、教室での授業参観

とは違った子どもたちのいきいきとした様子が印象的でした。 

 食後に先生が用意してくれたカードゲームにどの班も盛り上

がり、親子で笑顔が溢れていました。 

 

 

 

 

令和５年度のＰＴＡ活動を振り返って本部役員、校長先生と教頭先生、各委員会の正副委員長か

らひとことコメントをいただきました。 

 

 

今年度もＰＴＡ活動にご理解ご協力を頂きましてありがとうございました。今日までたくさんの

方に支えられ応援して頂いた４年間でした。また、ＰＴＡを通じて経験できた事、みなさんとの出

会いに感謝いたします。娘の卒業と共に本部役員を卒業いたしますが、引き続き、令和６年本部役

員へのあたたかいご協力とご理解をどうぞよろしくお願いいたします。 

４年間ありがとうございました。 

会長  
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一年間ＰＴＡ活動お疲れさまでした。新型コロナが５類へ移行されて、いろいろな活動が本格的

にできるようになった今年度、皆さんの力が発揮されたと思います。私は学校で育まれる力の一番

は交流する力だと思っています。もちろん保護者の皆さんも含めた学校です。交流が戻った学校で、

令和５年度にいただいたご協力には大変感謝しております。ありがとうございました。 

校長  

 

  

 昨年ヒットしたアニメ映画の主題歌「新時代」と同じく、コロナ明けてＰＴＡの活動も「新時代」

を迎えたと思います。復活した活動、その在り方を見直し精選していったもの。この一年間の活動

に、改めて感謝申し上げます。 

                                         教頭  

 

各委員会正副委員長より 

広報委員会 

委員活動を振り返ると、皆様の支えがなければ、無事に終えることはできなかったと思います。ご協力をいただきました皆

様に、心からお礼を申し上げます。本当にありがとうございました。右も左も分からない状態からの委員会運営となり、また

コロナによって停滞していた経済活動が活性化してきた中での活動となりました。従来から変化があったことも多く、混乱も

あり、そのため関係各所の皆様にご迷惑をおかけしたことも多々ありました。いろいろな形でお力添えをいただき、つながり

をもって支えあうことの重要性を改めて学んだ 1 年でした。この場を借りまして、改めてお礼を申し上げます。お世話にな

りました。 

委員長／副委員長 

 

学年委員会  

二人共初めての委員会活動で初めての正副委員長でした。コロナ禍明けで不明点も多かったのですが、周りの皆さんにたくさん

助けていただき、雰囲気良く委員会の活動をしていけたと思います。貴重な経験をありがとうございました。 

                                                委員長／副委員長 

 

文化委員会 

 イベント計画時は、何をやったら良いのか、どんな事が出来るのか全くわからない状態から始まり、集まる時間も少ない中

でのやり取り、役割分担など、大変な事がたくさんありました。イベントの当日は、子どもたちの楽しんでいる姿や、笑顔が

たくさん見られて、委員一同ホッとしました。ここまで皆で協力し、開催を成し遂げた事を嬉しく思いました。先生方を始

め、ご協力いただきました皆さま、ご参加いただいた皆さまに、心より感謝申し上げます。１年間ありがとうございました。  

                                               委員長／副委員長 

 

校外生活指導委員会 

校外委員の活動を通じて、保護者や学校、自治会、行政など多くの方々のご協力のおかげで、子どもたちの安全・安心な

日々が守られていることを身をもって感じました。貴重な経験をさせていただき、ありがとうございました。１年間一緒に活

動してくださった５０名の校外委員さん、本部役員さん、先生方へ心より感謝申し上げます。 

委員長／副委員長／副委員長  

 

 



編集 

 

今年度発行の運営委員会だより（カラー版）は北小ＨＰでもご覧いただけます。 

 

１年間ありがとうございました！ 

 

  

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

書 記 

 

本部役員より 

バレーボール実行委員会 

 4年ぶりに、自粛や制限のない活動が出来た 1 年間でした。わからないことも多々ありましたが、たくさんの方々にご協力

をいただき、校内大会の開催や、大和市のバレーボール大会に参加することが出来ました。学年関係なく保護者間の交流が深

まったことはもちろんですが、1年間を通して先生方とお話する機会も多く、北小の先生は優しくて親切な方が多いことも知

れ、とても嬉しかったです。今後も新しいメンバーが増え、たくさんの人が気軽に楽しめる場になるといいなと思います。1

年間ありがとうございました。 

                                委員長／副委員長  

 

 

役員指名委員会 

委員会の活動を通じて保護者同士の顔がみえる関係を構築することができ協力し合えたことをとても嬉しく思います。有難

うございました！ 

                        委員長／副委員長／副委員長  

 

 

今年もＰＴＡを通じて素敵な出会いがあり、楽しく活動さ

せていただきました。積極的に委員会活動をしてくださる

保護者の皆さまに活力をいただきました。ありがとうござ

いました。 

副会長 

 

ＰＴＡ活動を通して、学びあり、出会いあり、笑いあ

りの一年となりました。一緒に活動してくれた皆さま

に感謝です。ありがとうございました。  

  

                                   副会長 

 

 
 初めは不安もあったり、大変なこともありましたが、ＰＴ

Ａ活動を通じて、皆さんと一緒に楽しい１年を過ごすこと

ができました。ありがとうございました。   

                                      会計 

 

たくさんのことを学んだＰＴＡ活動でした。 

素敵な皆さまと出会い、活動できたこと感謝いたします。

ありがとうございました。  

                       会計 

 

たくさんの貴重な経験と、様々な学びを得ることができま

した。本部や委員会の皆さまと共に楽しいＰＴＡ活動がで

きました。ありがとうございました。  

                       書記 

 

初めてのＰＴＡ活動でしたが、皆さまから沢山サポート

いただき、一年間活動をすることができました。本当にあ

りがとうございました。 

                     書記 

 


